

子どもの命を考える

パパの子育て勉強会

6月27日、藤里保育園において、3歳未満時の子育て中の父親を対象とした子育て勉強会が行われました。

この日は、北秋中央病院の五代儀明美助産師と成田和佳子助産師を講師に迎え、「みんなスマイル！」と題した講座が行われました。講座では子どもが誕生するまでの成長している赤ちゃんの心音を聞いてみたり、妊娠体験用ボディースーツを着て妊娠さん体験などをして、子どもの誕生が如何に大変なものであるか、擬似体験等を通じて子どもの命の大切さを学びました。



妊婦さんは大変です！

明るい社会を築こう

更生保護女性会

藤里地区更生保護女性会は7月11日、第57回「社会を明るくする運動」全国強

調月間の活動として藤里中学校前と藤琴市日にて街頭宣伝を行ない、ティッシュくばりなどをして運動への理解を呼びかけました。

社会を明るくする運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と更生について力を合わせ犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動で、毎年7月を強調月間として展開しています。



朝のあいさつから始めよう！

自慢の成牛が勢揃い

第35回成牛品評会

7月12日、町営大野岱放牧場において、JAあきた白神畜産部会が主催する第35回成牛品評会が行われました。

今年は35頭の育成牛や経産牛が出陳され、「2歳未満」、「2歳以上～5歳未満」、「5歳以上～8歳未満」、「8歳以上」の各部門ごとに審査が行われました。



草刈り作業中

早朝6時に草刈機などを持参した地区住民は、それぞれの配置につくと、ヨシや柳などの草木の除去作業を行う一方、空き缶拾いなどのクリーンアップを実施するなど、きれいな河川環境を目指して取り組んでいました。

河川敷の汚れや草木の成長が観光客の目に付くことなどから、中通地区活動推進協議会（山田一達孝会長）が7月15日、坊中橋周辺の河川敷草刈り作業を実施しました。



立派な成牛です

さんに賞状と賞品が送られました。

みんなのわたい

《くらしの知恵袋》「コーヒーのしみを取るには」

コーヒーのしみが衣類についたときは、炭酸（ソーダ）で拭いてみてください。しみがきれいに取れます。ただし、甘味料の入った炭酸飲料はダメですから注意してください。